

# *Un arbitre cubain à la Coupe du monde de Football en salle*

---



La Havane, 31 août, (RHC).- Le département d'arbitrage de la FIFA a fait savoir les noms des 40 arbitres qui prendront part à la Coupe du Monde de Football en salle, en Colombie, à partir du 10 septembre.

Parmi eux, un arbitre cubain : Sergio Enrique Cabrera, âgé de 38 ans.

Sergio Cabrera avait déjà sifflé les mouvements pendant la Coupe du monde disputée en Thaïlande en 2012. L'arbitre cubain a alors travaillé aux côtés de Marc Birkett, du Royaume-Uni du match final entre le Brésil et l'Espagne.

« Nous sommes convaincus du fait que cette équipe arbitrale est la meilleure pour la compétition la plus importante du football en salle mondial. Ils sont tous très bien préparés et ils ont démontré leur capacité de rendre au plus haut niveau » a souligné l'Italien Massimo Busacca, chef du département d'arbitrage de la FIFA.



**Radio Habana Cuba**